



RESISTANCE SOCIALE

La République sera sociale ou ne sera pas !

RETRAIT du projet de loi PRIVATISANT GAZ DE France FUSION d'EDF-GDF dans une seule entreprise PUBLIQUE

Avec ce projet, GDF serait livrée aux fonds de pension

La privatisation de Gaz de France, sa fusion avec Suez, sont uniquement une opération financière dont le leader sera Suez, détenu à 50% par les fonds de pension.

Bruxelles a déjà fait savoir qu'il imposera un démantèlement partiel de GDF et Suez, conformément à la libéralisation du marché intérieur du gaz et de l'électricité signée par J. Chirac et L. Jospin au Conseil européen de Lisbonne en 1997.

La privatisation de GDF, est aussi un cheval de Troie du libéralisme contre EDF.

Les tarifs des particuliers vont augmenter.

- Les industriels qui ont quitté EDF pour des concurrents privés ont vu leur tarif presque doubler. (Ils demandent une subvention à l'Etat !). La privatisation de GDF entraînera la flambée des tarifs, mais les citoyens, eux, ne seront pas subventionnés.
- Suez détient la Lyonnaise des Eaux, dont on connaît les tarifs très élevés.
- On veut transformer chaque citoyen en spéculateur sur sa facture de gaz et d'électricité.

Privatisé, le groupe GDF serait, tel Arcelor, à la merci d'un OPA.

Les profits générés par EDF et GDF seront donnés aux actionnaires, augmentant le déficit de l'Etat.

L'énergie est un bien fondamental. Les Français veulent qu'il reste la propriété de la Nation : Qui pense qu'un groupe privé assurera mieux les nécessaires investissements colossaux et la garantie d'approvisionnement qu'EDF-GDF nationalisé, appuyé sur l'Etat ?

- les Français se sont exprimés lors du référendum du 29 mai.
- Même ceux qui s'étaient prononcés en faveur de la Constitution – de droite comme de gauche – sont, pour beaucoup, contre cette privatisation. Ca fait une large majorité. !

**Le débat n'est pas pour ou contre le 49-3.
Une majorité de citoyens refuse la privatisation
qui est contre l'intérêt national. Il faut retirer ce projet de loi.**

RESISTANCE SOCIALE soutient le rassemblement du mardi 12 septembre à 12 heures, gare Saint-Lazare, cour de Rome, lieu d'arrivée de la manifestation.

- **Pour le retrait du projet de loi de FUSION GDF-SUEZ**
- **Pour la FUSION D'EDF-GDF au sein d'une SEULE ENTREPRISE PUBLIQUE**

Résistance Sociale est une association de dialogue entre militants politiques, syndicaux, citoyens. Pour être informé gratuitement donner vos coordonnées.

Nom.....Prénom.....Courriel.....
Adresse.....Code postal..... Ville.....Tel.....